

## **Anfragen**

### **Tagesordnungspunkt 8.5** **Dorfjubiläum Becherbach**

Beigeordneter Roland Riemenschnitter erkundigt sich nach dem Sachstand des Dorfjubiläums von Becherbach. Recherchen hatten ergeben, dass es sich bei der in der Dorfchronik genannten urkundlichen Erstnennung wohl um den Ort Becherbach bei Kirn handelt. Weitere Nachforschungen der Becherbacher Mitbürgerin Andrea Hoffmann zur Folge, ist auf einer Karte, die die Herrschaftsverhältnisse vor 1275 zeigt, der Ort Becherbach/Pfalz eindeutig zu identifizieren. Das würde bedeuten, dass Becherbach älter als 750 Jahre ist und man 2025 durchaus ein Jubiläum feiern könnte.

Diesbezüglich soll in Kürze ein weiteres Treffen zum Sachstand und der weiteren Vorgehensweise stattfinden.